

Internet, nouveau hobby du 20ème siècle ? - 1/1

Internet est un excellent outil de communication : on peut discuter en direct avec une personne - généralement un inconnu - et ne pas avoir les désagréments de la poste... Mais ce système a des danger :

Vous avez très certainement Internet sur votre ordinateur : la preuve, vous lisez cet article. ;-) La possibilité de contacter l'auteur offre une liberté supplémentaire. Mais que savez-vous vraiment sur la personne qui a pris le soins de faire connaître une partie de son savoir.

Cette personne peut-être aussi bien un chanteur célèbre tel que Johnny Hallyday qu'une femme qui se prostitue à longueur de journée et se faire passer pour un adolescent de 15 ans ! Désolé si cela choque quelqu'un mais je ne fais que relever un fait qui peut-être réel !!

Je peux vous conter une anecdote : à un stage de langue organisé par : [Bourgondia !](#), j'ai eus un lien très intense avec une - très jolie, ma foi - fille. Grâce à quelques mots échangés, une amitié est née ! Le séjour à Bruges a duré huit jours, suffisamment de temps pour savoir qu'avec cette fille là, je découvrirai beaucoup de choses !

C'est ainsi qu'en partant, elle me donne son adresse pour que je puisse lui envoyer une lettre par la poste ! A mon grand étonnement car habituellement, on donne l'adresse pour le courriel...

Une semaine plus tard, alors que je discutais avec une confidente "virtuelle", une personne avec comme pseudo "Delphine" -le nom de l'amie que j'avais rencontré au stage de langue à Bruges - m'adresse la parole ! Au fur et à mesure des conversations, je me rends compte que c'est un garçon qui se fait passer pour Delphine !

J'en ai l'habitude, tout au long de [ma vie](#), j'ai du affronter des jeunes qui ne sachant pas comment s'y prendre, se moquaient de moi !

Alors, d'après vous, qui est derrière l'écran de votre ordinateur ?